
El CCE y el Club G100-GLOBAL WING ELLEGOSSE firman Convenio de Colaboración en favor de un futuro diverso e incluyente

Ciudad de México, 28 de febrero de 2024. El día de hoy se llevó a cabo la firma del Convenio de Colaboración entre el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y el Club G100-GLOBAL WING ELLEGOSSE, movimiento internacional que tiene como misión recoger la opinión de las mujeres en todo el mundo y sus recomendaciones de criterio y acción concreta, con la intención de construir un futuro más justo, diverso e incluyente.

El acto, que fue encabezado por Adriana Basulto, Jefa del Ala Global ELLEGOSSE, en representación de la Presidenta Internacional del Club G100, Harbeen Arora Rai; y el Presidente del CCE, Francisco Cervantes, también contó con la participación de la Presidenta de la Comisión de Inclusión y Diversidad del CCE, Blanca Estela Pérez.

Este convenio de colaboración tiene el propósito de impulsar al interior de los organismos del sector empresarial: políticas inclusivas de género y de Responsabilidad Social Corporativa; fomentar la adopción de iniciativas que apoyen el empoderamiento y la igualdad de las mujeres; promover el emprendimiento y la innovación; explorar formas de apoyar a las mujeres emprendedoras por medio de iniciativas que se alineen con los objetivos específicos de cada organización; así como una constante educación y capacitación, a través de programas que mejoren las habilidades y capacidades de las mujeres en el sector empresarial.

Durante su participación, Adriana Basulto destacó que la firma de este convenio es “para sumar esfuerzos permanentes y articulados con el empresariado nacional. Y, si ustedes los empresarios representan a quienes toman el riesgo de invertir, a quienes emplean a hombres y mujeres, son pieza fundamental de un proceso de cambio cultural que lleve a que, a través de las prácticas y decisiones cotidianas, se vaya perfilando en el tiempo el cambio hacia lo que aspiramos: una nueva realidad, inclusiva, equitativa, más justa y más próspera para todos sin distinción ni exclusión”.

Por su parte, el Presidente del CCE, Francisco Cervantes, señaló que “esta colaboración es para fortalecer el empoderamiento de las mujeres en la vida económica y de los negocios en México. El CCE asume que en México y en el mundo vivimos en una era de mayor exigencia a favor de la sensibilidad social por parte de las empresas y queremos

dar un paso definitivo para impulsar un futuro global y nacional más igualitario, diverso e inclusivo, de manos expertas en dicha tarea como las del G100”.

Ese esfuerzo conjunto entre el CCE y el Club G100 será amplificado no sólo por la comunidad empresarial mexicana, sino que se canalizará a través de una enorme estructura mundial que aglutina 100 Alas Globales, 150 Alas Nacionales, entre las que destacan All Ladies League, SHEconomy, la Cámara de Comercio e Industria de la Mujer en la India y el Women Economic Forum (WEF), y que representan una red alrededor de 4 millones de mujeres líderes a nivel mundial.

Puedes ver la ceremonia de firma de Convenio en el siguiente enlace:
<https://www.youtube.com/watch?v=SuAK94PQMT4>

ooOOoo

Acerca del CCE

El Consejo Coordinador Empresarial es el máximo órgano de representación del sector privado, y agrupa a las organizaciones cúpula empresariales, que en su conjunto aglutinan a más de 2 mil asociaciones y alrededor del 80% del PIB de México. Su misión es coordinar y representar a las organizaciones del sector empresarial para ser el motor del desarrollo económico y social de México, impulsando de manera sustentable la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión.

Contacto:
55 52291100
ccecomunicacion@cce.org.mx
cce.org.mx
Facebook / X: @cceoficialmx